
　               

新年度生の 
募集について

　①塾長ラジオ出演します！ 

　FMびゅ～、毎週金曜10:30 

「おしゃべりカフェ」にて、 

「情報化社会」をテーマに、 

ゲストスピーカーとして出演 

することとなりました！ 

　４月２日（金）10:30～11:30以降、おそらく５月いっぱいは 

私の回で放送することになる予定とのことです。 

　横文字やカタカナ語などの解説を担当しております。学生さ

んは、第１回分はお聴きいただけるかと思います。春らしい音楽

とともにお届けしますので、お時間のある方はぜひ聴いて見て

くださいね。 

　②ある教育機関でも、ゲストスピーカーとして登壇させてい

ただくこととなりました。塾生さん限定になりますが、Web教

室だよりにて一足早く詳細をお知らせします。 

　まずは、令和２年度も皆様のおかげで無事終了致しました。 

日頃から多大なるご理解とご協力を賜り、誠にありがとうござ

います。 

　新年度もコロナ禍は続くようですが、対策を万全にして、よ

り楽しくメリハリのある教室づくりに勤めたく存じますので、

引き続きよろしくお願い申し上げます。 

 令和３年３月３１日　共生舎　髙橋　慎吾　拝
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　令和３年度入試結果

　３月に入り、新学年への心が 

まえや、受験生のモード切り替 

えをうながす目的等から、今ま 

での方針を若干変更しています。 

　【変更内容】 

　・出席見込表の掲示 
　　…毎日、営業開始までにLINEのタイムライン・Twitterに 

　　　時間帯と出席見込の状況を掲示します。 

　・集中授業の導入 
　　…集まり具合を考慮して、共通テーマについて授業を 

　　　行います。 

　・希望者向け小テスト 
　　…学年、範囲を１週間前に指定して小テストを行います。 

　　　塾生の集まり具合や理解度に応じて毎週開催します。 

　【実施状況】 

　　実施から約１ヶ月が経過しておりますが、同じ学年で理解 

　　度について話し合える機会にもなっております。思う様に 

　　得点できなくても、今のうちにたくさんつまづいておけば 

　　試験本番でその経験が必ず活きてきます。 

　　小テストは、やりっぱなしにせず、定期的に復習やフィ 

　　ードバックができるようにしたいとも考えています。 

　　また、今後は集中授業でも、新指導要領にいう「主体的・ 

　　対話的で深い学び」を積極的に取り入れたいと考えており 

　　ます。

新北海道 
スタイル

当教室も実践して 
おります。宜しく 
お願い致します。

新学期のスタートダッシュも、基本の確かめも！一緒に学ぶ仲間を募集しています！

編集後記

　まずはお知らせから　メリハリづくりに好評！

　4.1時点の在籍状況

　募集要綱

※◯内の数字は学年です。 

【小学生】①１名　③１名 

　④２名　⑥２名　計６名 

【中学生】①２名　②２名 

　③８名　計１２名 

【高校生】①２名　②１名 

　③１名　計４名　【専門】②１名　【合計】２１名

　当教室在籍塾生の入試結果をお知らせ致します。 

　＜大学受験＞ 

　・東洋大学　第二部　イブニングコース　１名 

　＜公立高校受験＞ 

　・北海道室蘭栄高等学校　普通科　　　　１名 

　・北海道室蘭清水丘高等学校　　　　　　２名 

　＜私立高校受験＞ 

　・学校法人望洋大谷学園　 

　　北海道大谷室蘭高等学校（推薦）　　　１名 

　栄冠を手にされたみなさん。 

　コロナに始まりイレギュラー続きのこの１年、よくがんばり 

抜いたと思います。大変お疲れ様でした。合格おめでとう！ 

　新しい道に進むと、だんだんと自分の将来が見えてくるよう

になります。そして、教育も次第に「高大連携」の流れとなる

ので、ますます自分のこれからの自己実現のための学びという

色が強くなってきます。 

　この教室で学んでくれたみなさんは、早くから自分の見える

世界が少しでも広がった状態で次の進路に進むことになりま

す。その柔軟さを活かし、新しい道でも頑張りましょう！

若干の 
方針変更

・平日17:00～21：30（木曜16:00～21:30）、 

　土曜　15:00～18:00の間で最低１時間 

※４月より土曜は原則として週２回の営業となります。 

・極力ご希望の曜日と時間になるように調整致します。 

・学習内容は個別・集団の併用で、基本的には個々の習熟度に 

　応じるものとします。 

・現時点では、火曜・木曜は出席が少ないのでおすすめです。 

・募集対象は中３までは全科目、高校以上は原則国数英特化で、 

　理社は希望により指導となります。 

　新年度になり、塾生数、出席数ともに減少しております。 
　紹介、新規お問い合わせ、積極的に歓迎いたします。 
　どうぞよろしくお願いいたします！

【重要】

　新年度に向けて


